

開会のあいさつ：モンゴル日本語教師会会長 S.ドルゴル

皆様、こんにちは。本日本日お集まりいただいた皆様方、在モンゴル日本大使館 林伸一郎臨時代理大使、はるばる遠い所からお忙しい中ご講演のためにお越しいただいた嶋田和子先生、鄭起永先生、エルドンバートル先生、ありがとうございます。また、シンポジウム開催に関して、色々ご協力くださいました在モンゴル日本大使館を始め、モンゴル日本人材開発センターのスタッフの方々、日本語教育研究会運営委員の先生方、モンゲンニ統合学校・メルゲド総合学校の先生方、その他すべての関係者の皆様に厚くお礼を申し上げます。

今モンゴルでは、外国語教育スタンダードの問題が取り上げられ、様々な分野で研究され、また実践されています。今回のシンポジウムもその1つであります。日本語教師の皆様は、日々の実践の中で様々な問題に直面し、中には解決がなかなか難しい問題もあるかもしれません。しかし、今回のような日本語教育シンポジウムの機会を通じて日本語教育機関の方々が力を合わせれば、どんなに難しい問題でも解決できるのではないのでしょうか。また、これは研究及び実践を進めていく上で大きな力になり、大変いい勉強にもなるはずです。そのような意味で、このシンポジウムの意義は大きいと思います。2日間という短い期間ですが、日本語教育スタンダードという1つの目的に集中して充実したシンポジウムになることをお祈り致します。ぜひ、今回のシンポジウムをご活用いただき、先生方が日本語教育スタンダードへの理解を深め、更なる授業改善に向けてのヒントを得られることを期待しております。

最後になりますが、皆様のこれからのご活躍とご健勝をお祈りし、開会のあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。

